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Acts: “L’azienda lavora a norma di legge”
di Redazione
25 Agosto 2009 – 17:46

[thumb:827:l]Savona. L’azienda di trasporto pubblico savonese replica alle esternazioni
del vicesindaco di Savona Paolo Caviglia e ribadisce con fermezza di lavorare “nel pieno
rispetto delle norme di legge”. L’azienda sottolinea di essere, come sempre, pronta a
fornire agli  enti  proprietari  le informazioni  e i  ragguagli  che sono o saranno ritenuti
necessari.

“Ci sembra oltremodo incomprensibile il tono di tali `esternazioni’ visto che la richiesta
relativa alla trasmissione di una nota sintetica circa le attività aziendali ci è stata fatta
pervenire soltanto alcuni giorni or sono, in pieno periodo di ferie – precisa in una nota Acts
-.  A  tale  richiesta  è  stato  dato  riscontro  positivo  fatti  salvi  i  tempi  tecnici  necessari
all’elaborazione dei documenti richiesti”.
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